



おくじ えいし
奥地 永惇くん (井田)
平成26年6月12日生まれ
祐士さん&味香さんの次男



なか ゆうと
中 勇人くん (鵜殿)
平成26年6月9日生まれ
慎也さん&麻妃さんの次男



おかざき れんと
岡崎 廉士くん (平尾井)
平成26年6月4日生まれ
貴幸さん&千絵子さんの長男



ひしま みすず
足嶋 美鈴ちゃん (神内)
平成26年6月24日生まれ
泰弘さん&春奈さんの次女



なかい え はな
中家 花夏ちゃん (鵜殿)
平成26年6月4日生まれ
嗣仁さん&美和さんの次女

【募集】 満3歳の誕生日を迎える子ども(平成26年8・9月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は6月30日(金)まで。

紀宝町に住んで

石本 佳織さん(大里)



私は新宮に住んでいましたが、3番目の子どもが1歳になる25歳のときに大里に移住し、紀宝町民になりました。
地元から出るのは初めてだったたので、お隣の町とはいえずしなじめるか不安でした。ですが、その不安は必要ありませんでした。

相野谷の方はすごく温かく、当時5歳と3歳になる上の子どもたちは、保育所が変わっても一度も泣くこともなく、「楽しい楽しい」と言いながら通っていました。
今、上の2人は、2年生、1

PROFILE

いしもと かおり さん

大里に移住して4年目になる石本さん。「周りのみなさんのおかげで、子どもたちもすくすく元気に育っていて、家族仲良く楽しく暮らせています♪」と話していました。



夫の法夫さん、旬くん、桜さん

年生になり、学校もとても楽しいと言っています。人数は少ないですが、それがプラスになっているように思うほど、とてもやさしいお友だちに恵まれて、とてもうれしく思います。

また、上の子2人はママ友さんのお誘いで大里に住んですぐに柔道を始めました。子どもたちにとって初めての習いごとで、行きたくないと言ったこともありましたが、行くことも楽しそうにがんばっている姿を見ると始めてよかったと思います。

私のほうは、ママさんバレー、その名も「おのママバレー」に入れてもらい、毎週水曜日に大笑いしながらバレーをしています。子どもたちも一緒に行くので、水曜日になるといつも「今日はバレーあるの?」と目をキラキラさせながら聞いてきます。たくさんのお楽しみを作ってく

れたママ友さんたちには本当に感謝です。これからもよろしくお願ひします♥
移住当初はパートで販売の仕事をしていましたが、昨年転職をして保険の営業につきました。
それまでと違いフルタイムになり時間が過ぎるのもあつという間です。今、自分が仕事をすることができるようにも、近くに住んでくれているじいちゃん、ばあちゃん、おばちゃん、いろいろな方々の支え、あと夫のおかげだと思っています。
甘えっぱなしなところが多いので、今年30歳を迎え、もう少し、しっかりするのを目標に今年も1年がんばります。

7月号は大里の崎上野真介さんです。石本さんからは、「お弁当おいしかったです。また買いに行きます」

頼られる職員を目指して

西 智矢 さん(鵜殿・23歳)

◆お仕事は??

紀宝町役場税務住民課でこの4月から勤務していて、軽自動車税、固定資産税の家屋に関することを担当しています。

難しいことも多く、まだまだ勉強中ですが、住民のみなさんに頼られる職員を目指してがんばりますので、よろしくお願ひします。

◆趣味は??

高校でバレー部だったこともあり、帰ってきてからは週々、3回ソフトバレーに参加して汗を流しています。

◆旅に行くことについて??

バリ島へ行って、きれいな海でマリンスポーツやダイビングをしたいです。

◆理想のタイプは??

ご飯をおいしそうにいっぱい食べる人。

◆今の目標は??

25、26歳までに結婚したいです。

◆町の好きなのって?

あいさつをするところと返事が返ってくるころ、温かくて住みやすいところが好きです。

これからも元気な町であってほしいですね。

若い衆登場

